

Foto: DANIEL KRUG



### Rekordteamspieler Herzog auf Seekirchens Trainerbank

Ein besonderer Tag war gestern für Seekirchens U-12-Mannschaft. Denn das Sieger-team des Baimit-Junior-Soccer-Cups durfte ein Training mit Österreichs Rekordteam-spieler Andreas Herzog absolvieren. Und der

aktuelle Unter-21-Teamchef, der später vom deutschen Ex-Internationalen Karl-Heinz Riedle unterstützt wurde, war begeistert. Den Weg des einen oder anderen Talents, so hört man, will er künftig genau verfolgen . . .